

Communiqué de presse. 14/06/2012

## **Le roi Albert et la reine Paola ont visité la gare de Liège-Guillemins**

La gare de Liège-Guillemins a reçu deux prestigieux invités, ce jeudi matin. Le roi Albert et la reine Paola ont en effet pris le train IC à 9h57 en gare de Bruxelles-Midi pour rejoindre Liège et participer à l'inauguration de l'exposition "Golden Sixties" organisée dans le parking de la gare. Ils furent accueillis à Bruxelles-Midi par M. Fontinoy, Président du Conseil d'Administration de la SCNB-Holding, par M. Haek, CEO de la SNCB-Holding et par MM. S'Heeren et Gayetot, directeurs généraux SNCB Mobility et SNCB Technics.

Le trajet fut mis à profit, au travers d'un "carnet de voyage royal" électronique, pour évoquer, de Bruxelles à Liège, les sujets qui font l'actualité des chemins de fer belges. A Liège-Guillemins, le Roi et la Reine furent accueillis par le gouverneur Michel Foret, le représentant de la Ville et par M. Bourlard, directeur général des gares. Le couple royal posa de nombreuses questions sur la gare qu'il avait déjà visitée alors qu'elle était en chantier. C'était, ce jeudi, leur première visite depuis l'ouverture. M. Bourlard leur donna de multiples explications techniques en insistant sur les aspects "intermodalité", "service" et "geste architectural d'exception", la gare de Liège faisant partie des dix plus belles gares du monde et étant ainsi un atout important de la candidature de "Liège 2017".

[Annexe : photo libre de droits.](#)

Je reste à votre disposition.

Louis MARAITE  
0499 54 38 91